
Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение 
«Средняя общеобразовательная школа № 4 г. Осы» 

 
Протокол №1 

заседания комиссии общественного контроля по организации и качеству 
питания обучающихся 

от 26.09.2014 г. 
 

Присутствовали:  5 человек 
Отсутствующих: нет 
                                                       Повестка дня: 

 
1.Утверждение плана работы Совета по питанию на год  
2. Нормативные правовые акты, иные документы по организации питания в учреждениях 
образования. 
3.Анализ выполнения натуральных норм продуктов питания за сентябрь. 
4.Охват учащихся горячим питанием; 
5.Соблюдение санитарно-гигиенических требований 
 

По первому и четвёртому вопросу слушали: председателя комиссии общественного 
контроля по организации и качеству питания обучающихся Н.А. Пешину. Она познакомила 
присутствующих с проектом программы деятельности комиссии общественного контроля по 
организации и качеству питания обучающихся на   2014-2015 учебный год. Предложила внести 
коррективы, если таковые имеются.  

Горячим питанием охвачены 100% обучающихся. Организованно питаются дети 1-8 
классов, свободно питаются учащиеся 9-11 классов. 

Решили: Принять проект плана работы Совета по питанию за основу. 
 
По второму вопросу слушали:  Н.А. Умпелеву -  председателя профсоюзного комитета, она 

познакомила  с рекомендациями по организации питания,  обучающихся в учреждениях 
образования в 2014-2015 учебном году. Этот документ обязательный для руководства и 
выполнения требований по организации питания обучающихся. 

Решили: Принять к сведению и руководствоваться в работе нормативными документами. 
 
По третьему и пятому вопросу слушали: медицинскую сестру Н.М. Драчинскую. Она 

пояснила присутствующим, как ведется учет выполнение натуральных норм питания. За 
сентябрь месяц натуральные нормы в основном выполнялись по всем показателям. Овощи и 
фрукты всегда присутствуют в рационе питания школьников. Н.М. Драчинская отметила, что 
единое меню сбалансировано, и выполняется. Натуральные нормы продуктов питания 
соблюдены. Санитарно-гигиенические  требования на кухне и в обеденном зале соблюдаются. 

Решили: Следуя плану работы комиссии по питанию, заслушивать информацию о выполнении 
натуральных норм ежемесячно. Строго отслеживать выполнение предварительного меню, заявки 
на поставку продуктов сохранять и анализировать качество поставляемых продуктов.  
 
Председатель комиссии:                                                                    Н.А.Пешина 
Члены комиссии:                                                                                 Н.М.Драчинская 

                                                                                                          Н.А.Умпелева 
                                                                                                          А.С.Захарова 
                                                                                                          Л.А.Баталова 
 
С актом комиссии  ознакомлена:                                                      
 Старший  повар:                                                                            Н.Ф. Бокова 

 


